

El impacto de las criptomonedas en la economía global

Desde hace unos años, las criptomonedas están teniendo **un impacto financiero global** con mucha fuerza.

Concretamente, **en 2009 se creó la primera criptomoneda**: el *Bitcoin*, por una entidad anónima conocida como *Satoshi Nakamoto*.

Con la creación de estas criptomonedas, **las transacciones financieras han cambiado**. Estas monedas virtuales han generado una transformación económica que se gesta cada día.

Bitcoin: la criptomoneda prionera

Tal y como hemos indicado, en 2009 nació *Bitcoin*, la primera criptomoneda. Esta moneda funciona en un sistema de registro que está completamente descentralizado y se le conoce como **blockchain**.

El *blockchain* garantiza que haya **unos mínimos de seguridad y transparencia** en sus transacciones financieras que se realizan con criptomonedas. La idea surgió con la base de que este sistema financiero careciera de intermediarios. Evitando el control por parte de los gobiernos y los bancos.

En ese sentido, *Bitcoin*, como el resto de criptomonedas, **te permiten invertir de manera segura**. Incluso hacer [apuestas con bitcoins](#) transferencias encriptadas para una mayor seguridad.

Se amplía el ecosistema

Gracias al *Bitcoin*, se crearon nueva ...